								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷	*	*	*	*	*	#1 #1	INDEPENDIENTE	2	12/05/2023	COLUMNAS
		¥	÷	٠	*		***				ARTÍCULOS

Teoría de la Conspiración

s interesante el debate que se está dando respecto a la propuesta de que los magistrados de la Corte sean electos por el voto del pueblo, como antes se hizo con los consejeros electorales del INE.

Y es que pensar que el voto es la solución para el problema de que no contamos con instituciones confiables puede ser una simple ilusión, pues uno de los organismos que más desconfianza genera entre la población, más críticas recibe por los escándalos de sus integrantes es, precisamente, uno que está formado por personas que fueron electas mediante el voto directo de los ciudadanos.

Nos referimos a los legisladores del Congreso de la Unión que dejan mucho que desear en muchas ocasiones con sus iniciativas o comportamientos, así que llegar mediante el voto no nos da en este caso una institución confiable o eficiente.

Otro aspecto para el debate tiene que ver con la manera en que los electores evalúan a los candidatos a un puesto, pues en muchas ocasiones se vota por el más popular -aunque hay curiosas excepciones, como es el caso de actores o deportistas que han fracasado en dicho intento—, dejando de lado a los especialistas o a quienes podría tener un mejor desempeño en un cargo de gobierno o legislativo.

Un ejemplo es el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, quien recibe muchas críticas por la manera en que conduce los destinos del estado que gobierna. Tampoco hay que olvidar que ciertos gobernantes que provocaron el arrepentimiento popular, llegaron por el voto de la ciudadanía, como es el caso de Vicente Fox o Enrique Peña Nieto, así que este mecanismo no garantiza que tendremos ministros, fiscales, secretarios de Estado o consejeros electorales que sirvan al país.

Por lo tanto, aunque suena atractiva para muchos, esta iniciativa merece que se discuta más y mejor, porque nos puede salir más caro el caldo que las albóndigas.

Comparta con nosotros su opinión en: buzon@elindependiente.mx